

大平東小学校だより

東山

平成29年度7月号
平成29年7月18日発行

教育目標

- やさしい子
 - 考える子
 - たくましい子
- (小中一貫教育目指す児童像)
◎ふるさとを愛し、ともに夢に向かって、たくましく生きる子ども

あすこそは運動

- ◇あいさつ・返事
- ◇すまいる・笑顔
- ◇こし骨を立てる
- ◇そうじを進んでする
- ◇はき物をそろえ、椅子を入れる

発行者：校長 齋藤 初代

1学期を振り返って



【ヘチマのつるも伸びました】

1学期は、入学式に始まり、校外学習、宿泊学習、修学旅行、芸術鑑賞会、陸上交歓会…と行事が盛りだくさんで、大変充実した学期だったと思います。そしてそれらの活動や行事を通して、子どもたちは随分成長しました。特に1年生のこの4か月間の成長には目を見張るものがあります。子どもたちを見守り支えていただいた保護者と地域の皆様に改めて深く感謝申し上げます。

これから夏休みが始まりますが、安全・安心な環境のもとで、子どもたちが充実した日々を過ごせますように、ご支援よろしくお願いたします。

やさしい子 《あいさつ運動》

1学期の重点として『あすこそは運動』のあ「明るいあいさつをしよう」に取り組んできました。児童会では運営委員会の児童が、毎月第1週目に各教室を巡って、気持ちよい挨拶ができるように呼びかけを行ってきました。挨拶でさわやかな一日が始まりました。



【元気な声で「おはようございます」】

《共遊活動》

豊かな人間関係づくりの場として異年齢集団での共遊を月に1回行ってきました。7月はとても暑い日でしたが、子どもたちは、なかよし班ごとにドッジボールや、つかまえ鬼などをして、汗を流しながら校庭を走り回っていました。異学年のかかわり合いが少しずつ深められています。



考える子 《自主学習の取組》

本校では、『家庭学習の進め方』の中で、時間の目安を学年×10分+10分と示しています。ですから、1年生は、1×10分+10分=20分、4年生は4×10分+10分=50分、6年生になると70分間ということになります。まず宿題をしっかりとやります。目安の時間内に早く宿題が終わった時やもっと学習したい児童は、各自で課題を見つけて自主学習に取り組んでいます。

授業の復習やテスト勉強、新聞記事を読んで考えたことや調べ学習など、自分なりに工夫して熱心に取り組んでいる児童が見られます。その努力を大いに賞賛すると同時に次の学習への励みになったらと思ひ、校長室から「がんばり賞」を贈ることにしました。自主学習ノートが一冊終わったら校長室に持ってきます。速く1冊終わればいいのかではありません。肝心なのはどう取り組んでいるかです。低学年でも、カタカナや漢字の練習を丁寧にやり続けて提出してきた児童もいます。自主学習の感想を聞くと、「よく分かるようになって楽しい」という声が返ってきました。

学力向上には学校と家庭の連携が不可欠です。自主学習のこうした取組は子どもたちの学習意欲の向上と自主性の育成にもつながると思います。

夏休み中の学習時間の目安は、1・2年生…1時間30分以上、3・4年生…2時間以上、5・6年生…2時間30分以上となっています。計画を立てて有意義な夏休みになることを期待しています。ご家庭での励ましをお願いいたします。



【たくさんの児童が、笑顔で「がんばり賞」をもらっています】

たくましい子

《竜巻避難訓練6/22》

学校の南から大きな竜巻が向かってきたと想定して、できるだけ素早く、安全な場所に防災頭巾をかぶって避難する訓練をしました。子どもたちも、とても



《薬物乱用防止教室7/10》

最近のネットトラブルと対処方法講座7/13》

6年生が、薬物の危険性や絶対に手を出さない・誘われても断るといった内容について、大平ライオンズクラブの方々にDVDや劇を通して教えていただきました。また、5・6年生が市消費生活センター相談員の方から、インターネットの正しい使い方について具体的に学びました。どちらも、身近に広がっている命にも関わる問題です。行動範囲が広がる夏休みを前にして有意義な学びとなりました。「ダメなものはダメ。絶対やらない!」という強い心を育てていきたいです。



地域とともに

《児童の安全を守る意見交換会6/15》

民生・児童委員との懇談会6/21》

本校職員と東小登下校見守り隊の代表の方、PTA本部の方で、「児童の安全を守る意見交換会」を行いました。各見守り隊の活動状況や児童の登下校の様子、危険箇所について、貴重なお話を伺うことができました。また、「民生委員・児童委員さんと本校職員との懇談会」では、子どもたちの学校や地域での様子を確かめ合うことができました。子どもたちが、地域の皆様の温かい見守りによって支えられていることに改めて感謝いたします。

《大平中生マイチャレンジ6/21・22》

大平中学校より4名の中学生が職業体験学習（マイチャレンジ）にきました。二日間でしたが、一生懸命に子どもたちとふれあったり、学習支援をしたりしてくれました。小学生にとっても中学生との交流は大変よい学びの機会となります。ぜひ、先生になりたいという夢を叶えて欲しいと思います。



《小中一貫・コミュニティ・スクールの推進》

大平中学校区（大平ブロック）のめざす子ども像「ふるさとを愛し、ともに夢に向かってたくましく生きる子ども」の育成を図るための重点目標や具体的な取組について検討しているところです。8月2日には、大平中、大平東小、大平西小の教職員合同で研修会を開催します。

栄光を讃える

下都賀郡市歯と口の健康週間表彰

(6/26表彰)

標語の部	優秀	6年中山愛実	
ポスターの部	優良	6年樺山愛菜	2年小林由依
作文の部	優良	3年横田成珠	
よい歯の児童生徒表彰		6年若菜史真	
6年間虫歯ゼロ賞		6年小林弥夢	田中優哉 卷島佑奈 横塚柊也 桂隼人 清水心美 若菜史真

全日本空手道連盟系東会
栃木県選手権大会

小学4年男子組手の部	優勝	4年石川桜空
		型の部 3位 4年石川桜空
小学6年男子組手の部	準優勝	6年石川芭龍
		型の部 敢闘賞 6年石川芭龍

第5回東日本ジュニア総合空手道選手権大会及び第6回
IKA全日本総合空手道選手権大会
日本書学院第56回全国学生展
第56回日書学全国学生展

フルコンタクト小学6年男子 優勝 6年新村流星

小学校の部 特選	6年尾崎結衣		
金賞	5年小野美涼	5年白寄純礼	5年生井李奈 5年大島向日葵
銀賞	4年白寄純萌	4年大島理沙	4年生澤瀬梨
銅賞	3年尾花光喜	2年生井佑樹	

第7回栃木市春季学童軟式野球大会
第37回栃木県スポーツ少年団バレーボール交流大会
会小山市予選会 (他3大会)

第3位 大平東学童野球部(7月21日~県大会出場)
優勝 落合芹奈 (小山Vクラブ)



9月は、21日(木)に大平地区学校合同音楽祭

30日(土)に運動会があります。よろしくお祈りします。

